

SANTA MARTA DE TORMES



Las calles de la localidad ya lucen la iluminación navideña. | EÑE

La localidad renueva parte de la iluminación navideña que cuenta con medio centenar de adornos

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta luce ya la iluminación navideña que desde este fin de semana aporta luz y color a las rotondas de acceso al municipio y a las principales calles. Adornos que permanecerán encendidos desde el anochecer hasta la 1 de la madrugada hasta el final de las fiestas, el próximo 6 de enero.

En total son casi 50 motivos los que se han instalado: dos arcos, uno en el balcón del Ayuntamiento y otro en la rotonda de Matacán; uno en la

rotonda de las Peñas de acceso a Valdelagua; cinco en la rotonda de San Blas y otros cinco en la de Santa Marta; en la carretera de Naharros hay seis adornos; cuatro en la plaza de la Iglesia y 30 elementos en la avenida de Madrid.

Decoración que se ha renovado parcialmente, ya que algunos adornos son nuevos sin que le suponga coste al Consistorio, puesto que lo asume la empresa y está incluido dentro del contrato de gestión energética del municipio.

ALDEATEJADA



Los vecinos de todas las edades acompañaron a Santa Bárbara durante la procesión. | EÑE

Fiesta al son de la tradición más popular

La localidad celebró Santa Bárbara con la procesión por las calles del municipio, juegos y música

EÑE | ALDEATEJADA

ENTRE 'vivas' y el sonido de la gaita y los tamboriles, Santa Bárbara vivió ayer su día grande en la localidad, que se volcó con su patrona durante las celebraciones de la jornada festiva. Las citas se abrieron con los actos religiosos, que incluyeron una eucaristía a la que siguió la salida procesional de la imagen de Santa Bárbara por las calles de la localidad portada a hombros por los vecinos y acompañada por el tamborilero Jorge Lozano. Además, también participaron en el recorrido procesional los niños que participan en las clases de gaita

y tamboril del municipio encabezados por su profesor, Arturo Martín, que no quisieron perderse la cita festiva y mostrar a los vecinos sus avances con este instrumento tradicional.

Una vez que la patrona regresó al templo parroquial, la fiesta se trasladó a distintas instalacio-

nes municipales. Así, ya por la tarde, los más pequeños pudieron disfrutar de juegos e hinchables antes de que volviera la música con la actuación del grupo Zaragata Folk. Además, también tuvo lugar la entrega de los trofeos de las competiciones de cartas y petanca de la Asociación de Mayores 'La Amistad'. La fiesta se cerró con una verbena y una disco-móvil nocturna.

De este modo la localidad despidió tres intensos días festivos en honor a su patrona en los que han podido disfrutar de distintas actividades deportivas, juegos tradicionales y exhibiciones además de citas gastronómicas para todos los públicos.

La salida procesional estuvo amenizada por el tamborilero Jorge Lozano y los niños de las clases de tamboril

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Nuevos juegos en el parque infantil

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha acometido la renovación de todos los elementos de juego del parque Ciudad de los Niños con el fin de que los más pequeños puedan disfrutar de este espacio de ocio. El parque cuenta con un amplio complejo de elementos de juego como un conjunto de cuerdas o trepas, una tabla de 'skate board' y 6 columpios. La inversión municipal ronda los 55.000 euros. | EÑE



LA GACETA te trae en exclusiva

Tazas Navideñas 2 de porcelana

POR SOLO 95€ + ENVÍO DEL DÍA

Los Reyes Magos

Próxima entrega:
10-11 de diciembre



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

S SUSCRIPTOR

923
125
240

Precio unidad suscriptor 2 €

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40
o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18